



GDL y Colombia, unidos en proyecto de investigación contra la pobreza

📅 06 de diciembre de 2023 , 20:44



📷 Redacción/Quadratin Jalisco

GUADALAJARA, Jal; 6 de diciembre de 2023.- “México y Colombia Unidos en la lucha contra la pobreza y la vulnerabilidad” es el nombre del proyecto de investigación que arrancó en la capital del estado. Esta iniciativa es liderada por el Centro de Investigaciones Colombiano FUNCIEDES.

Francisco Ramírez Salcido, presidente municipal interino de Guadalajara encabezó el arranque de actividades que tendrán lugar hasta el 17 de diciembre. Serán cuatro investigadores y 46 estudiantes colombianos los que iniciarán con la fase de estudio de campo; se investigará y analizará cómo las condiciones socioeconómicas afectan la competitividad de unidades económicas en áreas vulnerables de la ciudad.

“Este proyecto no solo simboliza la unión entre México y Colombia en nuestra lucha conjunta contra la desigualdad, sino que también destaca la importancia de la investigación aplicada y el emprendimiento responsable en la transformación de nuestra respectivas comunidades”, afirmó el primer edil interino.

Agregó que es un orgullo ver cómo estas acciones aportan en el entendimiento de las condiciones de vida de las personas en situación de vulnerabilidad, así como su impacto en la ciudad y señaló que desde la capital de Jalisco se despliega una serie de acciones para incentivar el talento local y el emprendimiento entre las tapatías y tapatíos.

“En Guadalajara hemos sido testigos del poder transformador del emprendimiento responsable, con programas como Creativa GDL y Emprende Mujer. No solo han estimulado nuestra economía local, sino que también han generado un impacto positivo e inmenso”, mencionó.

“Este proyecto de investigación fortalece y complementa nuestros esfuerzos, alineándose perfectamente con nuestro compromiso hacia el desarrollo sostenible y sustentable”, agregó Ramírez Salcido.

CAPÍTULO GUADALAJARA

El trabajo desarrollado en Guadalajara se trata del capítulo número 16 de este macroproyecto. Dicho macroproyecto cuenta con más de 10 años de trabajo y estudios en 14 poblaciones, con la participación de más de 200 estudiantes y profesores de México y Colombia.

En su oportunidad, Fabián Santofimio Vargas, director general del Centro de Investigaciones Colombiano FUNCIEDES, señaló que se han llevado a cabo investigaciones en ciudades como León, Guanajuato, Tlaxcala, Zacatecas y en municipios de Jalisco, como Ahualulco del Mercado, Tequila, Tlaquepaque, Tonalá y en El Arenal.

“(Con) el trabajo cooperativo entre la academia, estado y sociedad podemos decir al día de hoy que más de mil 500 personas han logrado ubicarse por encima de línea de pobreza, y no específicamente a través de subsidios estatales, sino a través de lo que hace sentir viva a la persona y es sentirse útil para la sociedad, haciendo lo que le gusta hacer y lo que sabe hacer”, explicó.

Estos logros se complementan con 800 niños incorporados a la escuela casi de manera inmediata, además de ubicar laboralmente a más de mil mujeres a través de 600 puestos con el sector privado y el resto con el sector público. A esto se suman, abundó, otros impactos positivos en los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible que se abordan en el proyecto.

“Estas cifras mejoraron por un poquito de nuestra ayuda y eso es lo que espero que así siga haciendo, porque como siempre lo digo, nos morimos y ya sabemos que nada nos llevamos, el asunto es qué vamos a dejar”, compartió.

FUNCIEDES

El Centro de Investigaciones Colombiano FUNCIEDES es un grupo de profesionales enfocado en las relaciones entre agentes económicos para el desarrollo y crecimiento; buscan mejorar las condiciones de vida a través de investigación aplicada, centrada en el emprendimiento responsable.

En su oportunidad, el regidor tapatío Luis Cisneros Quirarte, mencionó que estas acciones son bienvenidas, donde se tratarán de encontrar, a partir del diálogo con las vecinas y vecinos, áreas de oportunidad que permitan promover iniciativas de emprendimiento social.

 COMPARTIR

FACEBOOK

TWITTER

WHATSAPP

0 comentarios

Ordenar por



Agrega un comentario...

ETIQUETAS

COLOMBIA

DESIGUALDAD

FRANCISCO RAMÍREZ

FUNCIEDES

GUADALAJARA

POBREZA

[← Artículo Anterior](#)

[→ Artículo siguiente](#)

[Expulsan de Guanajuato a reos federales y de alta peligrosidad](#)

[Entregan al INAH 46 piezas arqueológicas recuperadas en Houston](#)

TE PODRIA INTERESAR



[Alcalde tapatío realiza registro de nacimiento de una niña](#)

📅 [16 Mayo 2024, 15:44](#)



[Localizan a hombre que se había extraviado en la Barranca de Huentitán](#)

📅 [15 Mayo 2024, 20:10](#)



[Reconocen a instructoras e instructores de academias tapatías](#)

📅 [15 Mayo 2024, 19:43](#)



[Veterinarios piden acciones por el bienestar animal a Diana González](#)

📅 [13 Mayo 2024, 18:59](#)

The screenshot shows the digital edition of the newspaper QUADRATIN Jalisco. The main headline is "Degradado, el papel institucional de UdeG" (Degraded, the institutional role of UdeG). Below the headline, there are several sub-articles: "Supervisan la renovación del Hospital Civil de Guadalajara" (Supervise the renovation of the Civil Hospital of Guadalajara), "Reconocen a maestros con 30 y 40 años de servicio" (Recognize teachers with 30 and 40 years of service), and "Gásico Nacional, lejos de ser de Liguilla" (National Gas, far from being of Liguilla). The page also includes the date "Guadalajara, Jalisco, jueves 16 de mayo de 2024" and "EDICIÓN DIGITAL 784".

QUIÉNES SOMOS

[Cambiar de estado](#)



[JALISCO](#)

[DISEÑO WEB Y DESARROLLO WEB](#)